

dad que, para las inmobiliarias, se abre con este nuevo mercado. El de la construcción es uno de los sectores más afectados por la crisis económica, y los promotores buscan alternativas con las que reanimar una actividad que mueve miles de puestos de trabajo. El de los extranjeros es un sector a explorar.

MALTRATADORES

El programa de reeducación de maltratadores que gestionan los voluntarios de la Facultad de Psicología de Valencia funciona de forma altruista desde noviembre de 2006. Y si no llegan ayudas pronto, peligrará su continuidad. El dato debería ser tenido en cuenta de inmediato por las administraciones públicas. Lo que nadie entendería es que la preocupación cierta que se manifiesta cada vez que se hace público un caso de maltrato, no se tradujera después en las ayudas económicas necesarias para, en los casos que sea posible, facilitar la reeducación de los maltratadores. Los ciudadanos esperan altura de miras de sus responsables políticos.

casos, impulsada por el Gobierno valenciano en el marco del desarrollo del derecho foral incluido en el Estatuto de Autonomía, permite recuperar una disposición históri-

casos, en la forma autonómica separación de bienes. El Constitucional no entra al fondo de esta ley, recurrida por el Ejecutivo central, sino que se limita a subrayar

constitución una norma cuya referencia, el marco estatutario valenciano, ya ha sido aprobado por las Cortes Generales, y por lo tanto, no vulnera la Carta Magna.



LA AYUDA DE BLANCO

El secretario de Organización del PSOE visitará el sábado Valencia para participar en la Fiesta de la Rosa que organizan los socialistas valencianos. La cita, una semana antes de que arranque el congreso federal socialista, pillará al PSPV sin haber elegido todavía (porque no hay acuerdo) al portavoz de la delegación que acudirá a Madrid. Por no mencionar el jeroglífico que supone hablar de los candidatos a liderar el partido. Quizá la ayuda del número dos del PSOE sirva para aclarar alguna cuestión. Porque enredarlas más es prácticamente imposible. **T. LL.**

UNO POR UNO

Cámara quiere traer Air Berlín a Manises



El aeropuerto de Manises sigue su proceso de expansión. El nuevo director, Julián Cámara, se ha mostrado dispuesto a adaptar las instalaciones ante la posibilidad de la que compañía Air Berlín pueda trasladar su sede de Palma de Mallorca a Valencia.

El aeropuerto de Manises sigue su proceso de expansión. El nuevo director, Julián Cámara, se ha mostrado dispuesto a adaptar las instalaciones ante la posibilidad de la que compañía Air Berlín pueda trasladar su sede de Palma de Mallorca a Valencia.

Álvarez inyecta otros 51 millones de euros al AVE



El Ministerio de Fomento ha inyectado otros 51 millones de euros al AVE Valencia-Madrid. Parece que la ministra Magdalena Álvarez se ha acordado de repente de esta infraestructura, a juzgar por las numerosas inversiones de los últimos meses.

El Ministerio de Fomento ha inyectado otros 51 millones de euros al AVE Valencia-Madrid. Parece que la ministra Magdalena Álvarez se ha acordado de repente de esta infraestructura, a juzgar por las numerosas inversiones de los últimos meses.

Ripoll quiere seguir al frente del PP alicantino



Pasado el congreso nacional del PP, las miradas están puestas en los procesos regionales y provinciales. En Alicante, José Joaquín Ripoll ya ha mostrado su intención de seguir, pero sus discrepancias con la dirección regional podrían impedir su continuidad.

Pasado el congreso nacional del PP, las miradas están puestas en los procesos regionales y provinciales. En Alicante, José Joaquín Ripoll ya ha mostrado su intención de seguir, pero sus discrepancias con la dirección regional podrían impedir su continuidad.

Marchena se luce en el partido ante Italia



Iker Casillas se convirtió en el héroe del partido que el domingo enfrentó a España e Italia. Pero no hay que olvidar a otros jugadores, como el valencianista Carlos Marchena, que hizo una magnífica labor en defensa que frustró las aspiraciones de los italianos.

Iker Casillas se convirtió en el héroe del partido que el domingo enfrentó a España e Italia. Pero no hay que olvidar a otros jugadores, como el valencianista Carlos Marchena, que hizo una magnífica labor en defensa que frustró las aspiraciones de los italianos.